

Científicos cubanos participan en reunión sobre biotecnología en ciudad norteamericana de San Francisco



San Francisco, 8 jun (RHC) Reconocidos científicos cubanos como Agustín Lage, Luis Herrera y Michel Valdés participan en la Bio International Convention, que, con la presencia de investigadores de todo el mundo, está sesionando en San Francisco, California.

Más de tres mil 100 compañías biotecnológicas toman parte del evento, en el que sesionan cientos de paneles durante tres días y medio. También se realiza la más importante exposición global de la biotecnología y la farmacia, con más de 1 800 expositores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/96076-cientificos-cubanos-participan-en-reunion-sobre-biotecnologia-en-ciudad-norteamericana-de-san-francisco>



Radio Habana Cuba